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LA VERTENZA MERCOLEDÌ L’INCONTRO CON LE SEGRETERIE REGIONALI: «GARANTIRE CONTINUITÀ ANCHE AL PERSONALE PRECARIO»

Nuove gare per i bus, Giannini convoca i sindacati
l BARI. L’assessore regionale ai

Trasporti, Gianni Giannini, ha convo-
cato per mercoledì le segreterie pu-
gliesi di Filt Cgil, Fit Cisl, Uiltrasporti
e Faisa Cisal circa le imminenti gare
di bacino per i servizi su gomma. I
sindacati sono infatti preoccupati per
la tenuta dei livelli occupazionali: oggi
- è la posizione espressa in una lettera
inviata a Giannini negli scorsi giorni -
gli attuali gestori utilizzano anche per-
sonale a tempo determinato e interi-
nale cui dovrà essere offerta la garan-
zia della continuità dei contratti, ap-
plicando le clausole di salvaguardia.

Le gare di bacino, gestite dalla Città

metropolitana e dalle ex Province, do-
vranno assegnare i servizi sulla base
dei Piani che sono stati predisposti o
sono in corso di predisposizione. Cia-
scuna ex Provincia può determinare
autonomamente anche i lotti di gara,
che - per quanto sta avvenendo - sem-
brerebbero essere modellati sulla base
delle esigenze delle società pubbliche
attuali affidatarie dei servizi. I sinda-
cati chiedono però che vengano offerte
garanzie occupazionali, prevedendo
esplicitamente nei bandi di gara le re-
lative clausole di garanzia.

Ma sul tavolo c’è anche la preoccu-
pazione relativa alle nuove restrizioni

annunciate dall’Agenzia nazionale per
la sicurezza ferroviaria. Dal 6 agosto,
come raccontato dalla «Gazzetta», la
linea Sud-Est verrà sottoposta a pesan-
ti limitazioni per via del mancato ade-
guamento alle norme di sicurezza eu-
ropee: dall’obbligo di mantenere la ve-
locità massima di 50 all’ora (cui finora
si ovviava con il doppio macchinista,
che permetteva di arrivare fino a 70),
alla procedura di «stop and go» per i
passaggi a livello non automatizzati.
Disposizioni che in alcuni casi, e so-
prattutto in Salento, potrebbero com-
portare un raddoppio dei tempi di per-
correnza. [m.s.]
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CHIUSA LA FASE DEI PARERI
Ieri si è chiusa la fase dei pareri, nei prossimi
giorni il Provveditorato Opere pubbliche
emetterà il decreto di compatibilità urbanistica

UNO STORICO VIA LIBERA
Si volta pagina per lo scalo, condizionato
dalle scelte miopi degli anni ’70. Con 2mila
metri si aprono nuove opportunità di mercato

Chiusa la conferenza, la pista si farà
Ora riflettori puntati su Aeroporti di Puglia per il crono-programma dei lavori

MASSIMO LEVANTACI

l La conferenza di servizi «asin-
crona» ha chiuso i battenti ieri alla
mezzanotte, come da programma.
Tutti i pareri tecnici (Comune, So-
printendenza, Consorzio di bonifica
e altri) erano già stati notificati nelle
settimane precedenti e dunque pos-
siamo dire che il Provveditorato
regionale alle Opere pubbliche potrà
chiudere l’istruttoria rilasciando il
via libera alla compatibilità urba-
nistica della pista del Gino Lisa. Il
prolungamento di quattrocento me-
tri sarà autorizzato ufficialmente
nei prossimi giorni con l’emissione
del decreto di conformità. Sarà tut-
tavia solo un atto formale, ma in-
dispensabile per l’apertura del can-
tiere che dovrebbe avvenire - stando
ai “si dice” - subito dopo l’estate. Le
fasi che seguiranno metteranno al
centro della scena Aeroporti di Pu-
glia, la stazione appaltante, che do-

vrà stabilire il cronoprogramma per
l’inizio delle attività di cantiere e la
pianificazione delle attività che oc-
coreranno per arrivare a quel tra-
guardo. Ma soffermiamoci un at-
timo sullo storico via libera della
Conferenza di servizi. Il Gino Lisa
con una pista di 2000 metri è da
qualche ora opera di «pubblica uti-
lità», non ci sono più ragioni che
ostacolino questo processo di cre-
scita di uno scalo ricco di onori
(militari), ma finito in un vicolo
cieco negli anni ’70 quando la Ca-
mera di commercio dell’epoca de-
cise di convertirlo ai voli civili. La
pista troppo corta (1480 metri per
l’atterraggio) fu però una scelta mio-
pe anche per quei tempi, una scelta
che finirà per condizionare l’esi -
stenza stessa dell’aeroporto di Fog-
gia. Ora si dovrebbe imboccare fi-
nalmente una strada nuova anche
per la crescita della nostra comunità
che potrà giovarsi di nuove linee di
collegamenti.

Tuttavia i grovigli tecnico-buro-
cratici non finiranno con l’ok alla
compatibilità urbanistica della nuo-

UNA PISTA BLOCCATA Il Gino Lisa, disponibili 1480 metri per l’atterraggio

CANTIERE IN AUTUNNO?
I lavori forse dall’autunno,

secondo la stima del direttore
generale Franchini

GINO LISA
L’ALLUNGAMENTO DI 400 METRI

va pista. Anzi forse siamo solo
all’inizio. Nelle prossime settimane,
una volta ottenuto il decreto, Ae-
roporti di Puglia dovrà affidare i
lavori all’impresa foggiana De Bel-
lis, in attesa da 4 anni di cominciare.
L’impresa, come da prassi, dovrà
anche occuparsi del progetto ese-
cutivo della nuova pista, ma qui
potrebbe sorgere un altro ostacolo:
ci sono 42 prescrizioni della Via
(valutazione di impatto ambientale)
da inserire nel progetto e non sarà
all’impresa aggiudicataria a dover-
sene occupare. Lo farà Aeroporti di
Puglia con la sua struttura tecnica?
Il progetto così strutturato dovrà
infine essere approvato dall’Enac,
l’ente nazionale dell’aviazione ci-
vile. Quanto tempo ci vorrà per fare
tutto questo? Prendendo per buone
le previsioni dell’aprile scorso del
direttore generale di Aeroporti di
Puglia, Marco Franchini («spero per
l’autunno di vedere uomini e mez-
zi»), i prossimi 3-4 mesi potrebbero
bastare per completare il complesso
iter che prevede l’intervento sugli

espropri, 11 ettari di aree lato Nord
in via Castelluccio dove il proget-
tista ha previsto l’allungamento. In
questi mesi bisognerà attivare an-
che il Sieg, il servizio che autorizza i
voli di Stato al Gino Lisa (in virtù
della caratterizzazione come scalo
della Protezione civile), senza del
quale le procedure sarebbero più
lunghe e complesse. Oltretutto va
ricordato che senza Sieg nè Po-
tezione civile la Regione sarebbe
tenuta a impiegare per la pista an-
che denaro da fonte privata, nella
misura del 5%, essendo a quel punto
un intervento a mercato (regole Ue
sulla Concorrenza). Insomma sul
Gino Lisa è stata costruita un’im -
palcatura di opzioni degna di un
trattato di diritto amministrativo.
Ora però bisogna chiudere, la par-
tita è finalmente arrivata alla stretta
finale. Poi ne comincerà un’altra,
sul ruolo di questo scalo, argomento
che oggi non sfiora gli stakeholder
della società foggiana. Sarà un’altra
partita da giocare, non meno dif-
ficile della precedente.
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CORDOGLIO PER LA MORTE DEL PAPAʼ DI GIANDIEGO GATTA
Cordoglio della politica pugliese per la 

morte del padre del vicepresidente del con-
siglio regionale, il manfredoniano Giandiego 
Gatta. “Un galantuomo, una persona perbe-
ne. Partecipiamo con sincero affetto e com-
mozione alla sua scomparsa. A lui e a tutta la 
sua famiglia vanno le nostre più sentite con-
doglianze”, dice il gruppo regionale di Forza 
Italia. “Un evento improvviso e terribile che 
produce un dolore lacerante e una perdita impossibile da 
colmare: per questo ci stringiamo con affetto a Giandiego”, 
la testimonianza dei consiglieri regionali De Leonardis  e 
Morgante. Anche il gruppo regionale di Direzione Italia/
Noi con l’Italia (Ignazio Zullo, Francesco Ventola, Luigi Man-
ca e Renato Perrini) partecipa al dolore del vice presiden-
te del Consiglio regionale, Giandiego Gatta, «per la perdita 

improvvisa e accidentale del proprio padre, 
politico di altri tempi fortemente legato è im-
pegnato per il suo territorio».  l gruppo del 
Partito Democratico esprime il suo cordoglio 
e la sua vicinanza al vice presidente del Con-
siglio regionale, Giandiego Gatta, per la perdi-
ta improvvisa e tragica del papà Renzo, uomo 
politico fortemente impegnato per il suo terri-
torio. «La scomparsa di Renzo Gatta  mi rattri-

sta enormemente. Esprimo il mio sentito cordoglio e quello 
dell’Istituzione che rappresento alla famiglia Gatta. - Dice il 
Presidente della Provincia, Francesco Miglio - Uomo e poli-
tico coerente, dalle spiccate doti umane, sempre vicino alle 
istanze del territorio. In questo triste momento sono parti-
colarmente vicino al iglio Giandiego.”, la testimonianza del 
presidente della Provincia di Foggia Francesco Migio.
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